

buergerservice.org / Fraunhofer SIT

## Mit eID zur Volksverschlüsselung

**[31.01.2019] Die Registrierung zur Volksverschlüsselung ist jetzt auch an Bürger-Terminals möglich. Hintergrund ist ein Kooperationsvertrag zwischen Fraunhofer SIT und buergerservice.org.**

Das vom gemeinnützigen Verein buergerservice.org in Form der SIDbox angebotene Bürger-Terminal für alle Dienste mit Online-Ausweisfunktion ermöglicht ab sofort auch die Registrierung zur Volksverschlüsselung. Hierzu haben buergerservice.org und das Fraunhofer-Institut für Sichere Informationstechnologie SIT einen Kooperationsvertrag geschlossen.

Behörden, Institutionen und Unternehmen können mit der von Fraunhofer SIT entwickelten Volksverschlüsselung nach Angaben von buergerservice.org auf einfache Art und Weise Bürger, Kunden, Mandanten, Patienten oder Schüler an die verschlüsselte E-Mail-Kommunikation heranführen. Die Volksverschlüsselung ermöglicht es Endanwendern, kryptographische Schlüssel für Verschlüsselung, fortgeschrittene Signatur und Authentisierung zu erzeugen, sich die öffentlichen Schlüssel digital zertifizieren zu lassen und Anwendungsprogramme, wie E-Mail-Client oder Browser, so zu konfigurieren, dass Schlüssel und Zertifikate darin genutzt werden können.

(ba)

Stichwörter: Digitale Identität, Volksverschlüsselung, buergerservice.org, Fraunhofer SIT, Personalausweis, eID, Bürger-Terminal